

Pro Bahn Sektion Zentralschweiz Aktuell

Stand: 10.11.2008

Erster Zwischenbericht von der Meinungsumfrage bei Zentralbahn-Passagieren am 23./24.9.2008 an den Bahnhöfen zwischen Alpnach und Giswil

Danke dass Sie bei der Umfrage mitgemacht haben.

Inzwischen liegen die Umfrageresultate vor. 304 Personen haben an der Umfrage teilgenommen, das ist weit mehr, als wir je zu Hoffen gewagt haben. Wir danken allen ganz herzlich, die daran teilgenommen haben.

Die Umfrageresultate werden wir in den nächsten Wochen den Kantonen als Besteller und der Zentralbahn überreichen. Sobald die Zahlen bei allen verantwortlichen Stellen bekannt sind, werden wir diese auf unserer Homepage ebenfalls publizieren.

Wir bitten Sie noch um etwas Geduld und danken Ihnen für Ihr Verständnis.

Neu: Services

Eine **kostenlose Dienstleistung** unserer Sektion

Ein herzliches Dankeschön an die Zentralbahn

Am Samstag, 8. November 2008 hat uns die Zentralbahn freundlicherweise ein Blick hinter die Kulissen gewährt. Zuerst haben uns die Herren Röthlisberger und Furrer über die aktuellen Bauprojekte und über den anstehenden grossen Fahrplanwechsel VX (2013) informiert. Anschliessend ging es in die Betriebsleitstelle im Bahnhof Stansstad. Die Zentralbahn hat die Besichtigung mit einem Apéro abgerundet.

Wir danken der Zentralbahn, insbesondere den Herren Röthlisberger und Furrer für Ihr Engagement und die Verköstigung.

Pro Bahn Sektion Zentralschweiz nimmt Stellung zum kantonalen Richtplanentwurf 2008

Unsere Sektion wurde eingeladen, bis zum 31.8.2008 zum Entwurf des revidierten Richtplans 2008 Stellung zu nehmen. Unsere eingereichte detaillierte **Stellungnahme** und **Anhang** finden Sie auf unserer Homepage www.pro-bahn.ch.

Zusammenfassend haben wir in unserer Stellungnahme gefordert, dass im Sinne einer nachhaltigen Entwicklung der Region Luzern die Förderung des öffentlichen Verkehrs in den Mittelpunkt gestellt und zu einer prioritären staatlichen Aufgabe erklart wird. Insbesondere haben wir verlangt, dass die vorhandenen finanziellen Mittel nicht einem Ausbau des Individualverkehrs zukommen sollen, sondern in erster Linie in die Infrastrukturen des öffentlichen Verkehrs investiert werden. Nach Vorliegen des definitiven Richtplanes werden wir Sie darüber informieren, ob und in welcher Form unsere Forderungen berücksichtigt wurden.

Engagement unserer Sektion in der Pro Bahn Schweiz

Ressort Dienstleistungen

- Mitarbeit bei Ausarbeitung eines Anforderungskatalogs ans Rollmaterial

- Konzept für standardisierte Fahrgastinformation im Normal- und Störfall bei den ÖV-Unternehmungen und beim VöV einbringen.

Ressort Fahrplan

Teilnahme am diesjährigen Fahrplanverfahren

Ressort Güterverkehr

Übernahme der Leitung des Ressorts Güterverkehr durch das Vereinsmitglied unserer Sektion Federico Rossi